



Les militants du MRC se sont donnés rendez-vous ce jour à l'esplanade du stade Omnisports de Yaoundé pour un meeting qui devrait être présidé par Maurice Kamto, ceci malgré l'interdiction formulée par l'autorité administrative.

Les partisans de Maurice Kamto, ont bravé le dispositif sécuritaire qui a été érigé sur le lieu pour compromettre tout rassemblement.

L'on apprend la mise aux arrêts d'une vingtaine d'entre eux. Olivier Bibou Nissack, porte-parole de Maurice Kamto, dans un message posté sur sa page facebook, a confirmé cette information, en indiquant que les alentours des locaux du MRC à Yaoundé, sont assiégés par des hommes en tenues, ainsi que le domicile de Maurice Kamto,

Actualité à suivre sur [237actu...](http://237actu.com)